

Martes 1 de Junio 2021

Número 938

La Carta en formato PDF

La Fundación en  y 

La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#).

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

## Las sanciones, el instrumento clave de la política exterior europea

Autor : Ramona Bloj



Más moderadas que un embargo, menos peligrosas que las represalias militares, las sanciones forman parte cada vez más de la batería de herramientas de la política exterior de la Unión. También permiten a la UE de los 27 encontrar un interés estratégico común.

[Leer más](#)

### Sumario

**Elecciones** : Chipre **Fundación** : Atlas - Sanidad/Europa - Bielorrusia **Consejo Europeo** : Conclusiones **Comisión** : Desinformación - Libre circulación - SURE/Empleo - Bielorrusia **Consejo** : Agricultura/Pesca - Competitividad - Defensa - Reactivación - PAC/Negociaciones **Diplomacia** : Japón - Angola - Sanciones/Siria **Tribunal de Justicia** : Airbus/Thales **Tribunal de Cuentas** : Igualdad **Agencias europeas** : Vacuna - Fiscalía europea **Croacia** : Defensa/Rafale **Francia** : Franco/Alemán **Eslovenia** : Dimisión/Justicia **Noruega** : Energía/Alemania **Suiza** : UE/Negociaciones **OCDE** : Crecimiento - Secretario General **TEDH** : Vigilancia/Comunicaciones **Consejo de Europa** : Blanqueo/Terrorismo **Eurobarómetro** : Euro **Cultura** : Danza/Lyon - Exposición/Rovereto - Exposición/Metz - Exposición/Berlín - Exposición/París - Exposición/Madrid - Exposición/Londres **Bicentenario Napoleón** : Exposición/París - Exposición/Fontainebleau

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

### Elecciones :

El DISY del Presidente Anastasiades llega en cabeza en las elecciones legislativas de Chipre



La Agrupación Democrática del Presidente Nicos Anastasiades (DISY) se impuso en las elecciones parlamentarias celebradas en Chipre el 30 de mayo, con el 27,77% de los votos y 17 escaños. El DISY obtuvo el resultado más bajo de su historia y no consiguió la mayoría absoluta, lo que obligó al Jefe del Estado a formar de nuevo un gobierno en minoría.

El Partido Progresista de los Trabajadores (AKEL) siguió siendo el mayor partido de la oposición, con el 22,34% de los votos y 15 diputados elegidos, a pesar de su resultado más bajo. La participación fue del 65,72%, pero los resultados muestran que los votantes están insatisfechos con los partidos tradicionales... [Leer más](#)

### Fundación :

Está disponible el Atlas permanente de la Unión Europea

La nueva edición del Atlas Permanente de la Unión Europea ha sido publicada por ediciones Marie B. Este libro refleja los últimos cambios políticos y económicos en la Unión Europea y sus Estados miembros. A través de más de 50 mapas, textos y fichas temáticas, el Atlas resume la historia esencial y las realidades políticas y estadísticas de la Unión. Está disponible en versión impresa en francés en las librerías y en nuestro



sitio web. La versión digital está disponible en francés e inglés... [Leer más](#)

### Mapa de medidas sanitarias y condiciones de viaje en Europa



Los países europeos siguen eliminando progresivamente las medidas sanitarias. El 27 de mayo, el Parlamento francés adoptó el proyecto de ley sobre el fin del estado de emergencia sanitaria, que introduce un certificado sanitario a partir del 9 de junio para las grandes concentraciones. El 26 de mayo, el Parlamento austriaco aprobó la introducción de un certificado que permite el acceso a restaurantes, hoteles y locales culturales. En Croacia, desde el 28 de mayo, los restaurantes pueden servir en el interior y las reuniones de más de 100 personas están permitidas en el exterior. En Suecia, el plan de flexibilización de las medidas comienza el 1 de junio, permitiéndose algunas concentraciones. Para seguir la evolución de la situación, la Fundación le ofrece un mapa completo de las medidas sanitarias vigentes y de las condiciones de viaje en toda Europa. Un recurso esencial, actualizado periódicamente, para comprender la situación... [Leer más](#)

### Bielorrusia: cronología de una revolución en marcha

Mientras el movimiento democrático en Bielorrusia continúa a pesar de la represión, la Comisión presentó el 28 de mayo un plan de apoyo de 3.000 millones de euros que se activará en cuanto la transición democrática esté en marcha. En respuesta al secuestro de un avión el 23 de mayo y la detención de un periodista que iba a bordo, la UE también prepara nuevas sanciones económicas y sectoriales. Para seguir la crisis que se desarrolla desde las elecciones presidenciales amañadas de agosto de 2020, la Fundación ofrece una cronología de los acontecimientos y enlaces a las reacciones e iniciativas europeas... [Leer más](#)

### Consejo Europeo :

#### Consejo europeo extraordinario



Reunidos en Bruselas los días 24 y 25 de mayo, los dirigentes de la UE decidieron imponer nuevas sanciones a Bielorrusia en respuesta al secuestro de un avión y la detención de un periodista y su acompañante que iban a bordo. Celebraron un debate estratégico sobre Rusia y condenaron las "actividades ilegales, provocadoras y desestabilizadoras de Rusia" hacia la Unión Europea. Hicieron un balance de la aplicación de los acuerdos con el Reino Unido y pidieron al gobierno británico que los respetara. Pidieron a la Comisión que llevara a cabo una revisión exhaustiva del impacto medioambiental, económico y social de la ley del clima en los Estados miembros... [Leer más](#)

### Comisión :

#### Orientaciones para luchar contra la desinformación



La Comisión publicó el 26 de mayo sus propuestas para reforzar el código de buenas prácticas contra la desinformación. Recomienda compromisos más firmes por parte de los firmantes, así como una mayor participación de los servicios de publicidad y mensajería privada en línea. Recomienda reducir los incentivos financieros a la desinformación y crear un centro de transparencia que indique las políticas adoptadas para aplicar el código de buenas prácticas... [Leer más](#)

### Nuevas recomendaciones para los viajes en la Unión



El 31 de mayo, la Comisión presentó sus nuevas recomendaciones para la coordinación de la libre circulación en la UE. Propone una flexibilización gradual de las restricciones, en particular para los titulares del certificado europeo que estén vacunados, tengan un certificado de inmunidad al Covid-19 o una prueba PCR o antigénica negativa. La Comisión también propone adaptar los umbrales de la tarjeta con código de colores publicada por el Centro Europeo para la Prevención y el Control de las Enfermedades a la luz de la situación epidemiológica y el progreso de la vacunación... [Leer más](#)

## SURE: entrega de 14.100 millones de euros a 12 Estados miembro



El 25 de mayo, la Comisión desembolsó 14.100 millones de euros para 12 Estados miembros en el marco del séptimo tramo de ayuda financiera del instrumento SURE. Los préstamos se utilizarán para ayudar a los Estados miembros a financiar sus medidas de apoyo económico y de empleo en respuesta a la pandemia. Bulgaria y Estonia recibirán por primera vez financiación en el marco de SURE. Hasta ahora se han desembolsado 94.300 millones de euros, de los 100.000 millones previstos en el programa... [Leer más](#)

## Plan de apoyo económico a una futura Bielorrusia democrática



La Comisión presentó el 28 de mayo un paquete de ayuda económica para una "futura Bielorrusia democrática" de hasta 3.000 millones de euros, que podrá aplicarse en cuanto se produzca la transición política en el país. El paquete consistirá en una combinación de subvenciones y préstamos que movilizarán inversiones públicas y privadas para ayudar a Bielorrusia a estabilizar y desarrollar su economía y democratizar sus instituciones... [Leer más](#)

## Consejo :

### Reunión de Ministros de Agricultura y Pesca



Los ministros de Agricultura y Pesca se reunieron los días 26 y 27 de mayo para debatir la reforma de la PAC, la Cumbre de Naciones Unidas sobre sistemas Alimentarios que se celebrará en septiembre, las consultas con el Reino Unido sobre las posibilidades de pesca tras el Brexit y las negociaciones pesqueras de la OMC... [Leer más](#)

### Reunión de Ministros encargados de competitividad



Los días 27 y 28 de mayo, los ministros responsables de la competitividad debatieron sobre la estrategia industrial europea, el futuro del sector turístico, el funcionamiento del mercado único y el futuro de la investigación y la innovación en la Unión. Han llegado a un acuerdo sobre la financiación de la Empresa Común Europea de Informática de Alto Rendimiento (EuroHPC). Se habló de la regulación de las plataformas mediante la Ley de Servicios Digitales (DSA) y la Ley de Mercados Digitales (DMA). En esta ocasión, Francia, Alemania y los Países Bajos presentaron sus propuestas de modificación de la propuesta de la Comisión sobre la DMA.. [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Reunión informal de Ministros de Defensa



En una reunión informal celebrada en Lisboa el 28 de mayo, los ministros de Defensa abordaron la reflexión sobre la brújula estratégica de la Unión, las relaciones con la OTAN, la asociación con África para la paz y la seguridad, así como la misión militar europea en Mozambique, que debería aprobarse formalmente en junio para entrenar a las fuerzas especiales mozambiqueñas en la contención de la violencia en la región de Cabo Delgado... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Ratificación de la decisión sobre recursos propios



El Consejo anunció el 31 de mayo que todos los Estados miembros le han notificado la ratificación de la Decisión sobre recursos propios, lo que permite a la UE poner a disposición los 672.500 millones de euros del Mecanismo de Recuperación y Reactivación. En un primer momento, la Comisión comenzará a pedir préstamos en los mercados de capitales... [Leer más](#)

### Las negociaciones de la PAC continuará en junio



Las negociaciones entre el Consejo y el Parlamento sobre la reforma de la Política Agrícola Común en el marco del nuevo presupuesto plurianual no lograron un acuerdo tras tres días de conversaciones del 25 al 27 de mayo. El negociador del Parlamento, Norbert Lins, pidió a los Estados miembros que fueran más flexibles para conseguir una agricultura "más ecológica, justa y con visión de futuro". La ministra portuguesa de Agricultura, Maria do Ceu Antunes, expresó en nombre del Consejo su determinación de alcanzar un acuerdo en junio para "reforzar el sistema agroalimentario europeo"... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

## Diplomacia :

## Cumbre UE-Japón



El Presidente del Consejo Europeo, Charles Michel, la Presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, y el Primer Ministro japonés, Yoshihide Suga, se reunieron el 27 de mayo en la 27ª Cumbre UE-Japón. Debatieron sobre la lucha contra el Covid-19, la transición digital, las relaciones económicas y comerciales, la cooperación industrial en la investigación, la innovación y el sector espacial, así como la política exterior y de seguridad. Subrayaron su voluntad de colaborar estrechamente en el marco del Acuerdo de Asociación Económica UE-Japón y del Acuerdo de Asociación Estratégica. Anunciaron la firma de una Alianza Verde cuyo objetivo es aumentar su cooperación en la lucha contra el calentamiento global y la promoción de una economía verde... [Leer más](#)

Otro enlace

## Negociaciones sobre inversión con Angola



El 26 de mayo, el Consejo inició las negociaciones para un acuerdo de facilitación de la inversión con Angola. El objetivo es promover la inversión sostenible y responsable. Se trata del primer acuerdo negociado por la UE en relación con los debates en curso en la Organización Mundial del Comercio sobre la facilitación de la inversión para el desarrollo... [Leer más](#)

## Prolongación de las sanciones contra el régimen de Siria



El 27 de mayo, el Consejo prorrogó un año más las sanciones de la UE contra el régimen sirio. 283 personas están sujetas a la inmovilización de activos y a la prohibición de viajar, y 70 entidades a la inmovilización de activos, por su papel en la "represión continuada" de la población civil en el país. Las restricciones también incluyen la prohibición de importar petróleo, la restricción de determinadas inversiones, la inmovilización de activos del Banco Central de Siria depositados en la UE y las restricciones a la exportación de equipos y tecnología que puedan utilizarse para la represión interna... [Leer más](#)

## Tribunal de Justicia :

### Rechazo de un procedimiento contra Airbus y Thales



El Tribunal de Primera Instancia de las Comunidades Europeas rechazó el 26 de mayo una solicitud de la empresa alemana OHB System para suspender la adjudicación por parte de la Comisión de un contrato a Airbus y Thales Alenia Space para 12 satélites de la próxima generación del sistema Galileo. OHB había solicitado la suspensión del contrato alegando que Airbus y Thales Alenia tenían información de un antiguo empleado de OHB. Los jueces consideraron que el contrato era de interés público y que OHB carecía de pruebas objetivas... [Leer más](#)

## Tribunal de Cuentas :

### Informe sobre la igualdad hombres-mujeres



En un informe publicado el 26 de mayo, el Tribunal de Cuentas Europeo considera que la dimensión de género debe integrarse mejor en la elaboración de políticas y en la ejecución del presupuesto de la UE. Considera que la Comisión sólo ha hecho un uso limitado de los datos desglosados por sexo y de los indicadores relacionados con el género. Subraya que no basta con financiar las iniciativas de igualdad de género, y que sería necesario conocer el impacto de las decisiones presupuestarias y políticas sobre los objetivos de igualdad de género y utilizar esta información para compensar las desigualdades... [Leer más](#)

## Agencias europeas :

### Uso de la vacuna BioNtech/Pfizer en los niños de 12 a 15 años



La Agencia Europea del Medicamento (EMA) ha recomendado hacer extensivo a los niños de 12 a 15 años el uso de la vacuna contra la Covid-19 de BioNtech/Pfizer... [Leer más](#)

Otro enlace

## La fiscalía europea empezará a funcionar el 1 de junio



La Comisión confirmó el 26 de mayo que la Fiscalía Europea podrá iniciar sus actividades a partir del 1 de junio. El objetivo de la Fiscalía es llevar a cabo investigaciones y procesos penales para proteger el presupuesto de la Unión y prevenir el fraude y la corrupción. Es la primera fiscalía independiente y supranacional de la Unión. Podrá investigar cualquier

actividad ilegal, como la participación en una organización delictiva o el blanqueo de dinero. En una colaboración incluida en el Informe Schuman sobre el estado de la Unión 2020, la jefa de la Fiscalía Europea, Laura Codruta Kövesi, explicó su misión... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

#### Croacia :

##### Compra de 12 aviones Rafale



El Primer Ministro croata, Andrej Plenkovic, hizo oficial el 28 de mayo el pedido de 12 cazas Rafale construidos por el grupo francés Dassault Aviation para modernizar la fuerza aérea croata. El contrato de 999 millones de euros incluye aviones de ocasión, que se entregarán en 2024 y 2025... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

#### Francia :

##### Consejo de Ministros franco-alemán



El 31 de mayo, el 22º Consejo de Ministros franco-alemán hizo balance de la cooperación franco-alemana y puso en marcha nuevas cooperaciones en los ámbitos de la salud, la cultura y la juventud. Se celebró un diálogo sobre tecnología con el objetivo de reforzar la resiliencia de la industria médica y farmacéutica... Leer más

Otro enlace

#### Eslovenia :

##### Dimisión de la ministra de justicia



La ministra de Justicia eslovena, Lilijana Kozlovic, dimitió el 27 de mayo en protesta por la decisión de su gobierno de anular el proceso de nombramiento de dos fiscales eslovenos en la Fiscalía Europea (EPPO). El gobierno rechazó a los dos candidatos anteriores, que en el pasado investigaron las acusaciones de soborno en relación con el Primer Ministro Janez Jansa. La jefa de la Fiscalía Europea, Laura Kövesi, lamentó "la manifiesta falta de cooperación sincera de las autoridades eslovenas" y dijo que esto "socava gravemente la confianza en el funcionamiento eficaz de los sistemas de gestión y control de los fondos de la UE en Eslovenia"... Leer más

Otro enlace

#### Noruega :

##### Nordlink, el inmenso cable que ayudará a Alemania a descarbonizar su energía



El 27 de mayo, la Canciller alemana Angela Merkel y la Primera Ministra noruega Erna Solberg inauguraron el cable Nordlink, de 623 kilómetros de longitud. Permitirá intercambiar el excedente de energía eólica de Alemania por parte de la energía hidráulica de Noruega, una forma de facilitar la transición energética... Leer más

Otro enlace

#### Suiza :

##### Final de las negociaciones para un acuerdo marco con la Unión Europea



El Consejo Federal suizo decidió el 26 de mayo poner fin a las negociaciones con la Comisión Europea para un acuerdo marco entre Suiza y la Unión Europea. Este acuerdo, que se lleva gestando desde 2010, debía servir de base para desarrollar y modernizar sus relaciones comerciales. El Consejo Federal considera que no se cumplen las condiciones para un acuerdo por tres motivos: las ayudas estatales, las medidas de acompañamiento y la directiva sobre los derechos de los ciudadanos de la Unión. Se establecerán medidas paliativas para limitar las consecuencias negativas de la falta de acuerdo. La Comisión lamentó esta decisión y anunció que, a falta de un acuerdo marco, el reconocimiento mutuo de productos sanitarios entre la UE y Suiza no podrá aplicarse a partir del 26 de mayo... Leer más

Otro enlace | Otro enlace | Otro enlace

#### OCDE :

##### Las perspectivas económicas se despejan, pero la recuperación es desigual



El 31 de mayo, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) publicó sus nuevas previsiones y espera que el crecimiento económico alcance el 5,8% en 2021, tras una contracción del 3,5% en 2020. "La actividad económica mundial ha vuelto a su nivel anterior a la pandemia, pero seguirá estando por debajo de las previsiones anteriores a la crisis a finales de 2022", advirtió la organización... Leer más

Otro enlace



Mathias Cormann toma posesión del cargo de Secretario General de la OCDE

Tras 15 años al frente de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), el mexicano Ángel Gurría entregará las riendas a su sucesor, el australiano Mathias Cormann, el 1 de junio... [Leer más](#)

#### TEDH :

##### Condena al Reino Unido y a Suecia por vigilancia masiva de las comunicaciones



El Tribunal Europeo de Derechos Humanos condenó el 25 de mayo al Reino Unido y a Suecia por no garantizar el respeto de los derechos humanos "de principio a fin" en la vigilancia masiva de las comunicaciones. Subrayó el hecho de que los sistemas de recopilación masiva de información por parte de los Estados no son per se contrarios al artículo 8 de la Convención. Sin embargo, las medidas deben ofrecer garantías sobre la privacidad, deben ser necesarias y su proporcionalidad debe ser "evaluada en cada etapa del proceso" mediante una supervisión y control independientes... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

#### Consejo de Europa :

##### Informe sobre la lucha contra el blanqueo y la financiación del terrorismo



MONEYVAL, el órgano de control del Consejo de Europa, publicó los días 25, 26 y 27 de mayo tres informes sobre el seguimiento de la evolución de la lucha contra el blanqueo de capitales y la financiación del terrorismo en Hungría, Malta y Albania. MONEYVAL no encuentra mejoras significativas en la lucha contra el blanqueo de capitales en Albania, pero observa avances en Malta y Hungría. Malta y Hungría siguen bajo el procedimiento de control reforzado y tendrán que informar sobre sus progresos en dos años, mientras que Albania sigue bajo el procedimiento de control reforzado y tendrá que informar anualmente... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

#### Eurobarómetro :

##### Encuesta sobre los europeos y el euro



Según una encuesta del Eurobarómetro publicada el 27 de mayo, el 80% de los europeos cree que el euro es beneficioso para la Unión y el 70% lo considera beneficioso para su país. Una gran mayoría de los encuestados cree que las monedas de 1 y 2 céntimos no son útiles, y el 76% está a favor de suprimirlas redondeando obligatoriamente el importe total de las transacciones a los 5 céntimos más cercanos... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

#### Cultura :

##### Bienal de danza en Lyon



Del 1 al 16 de junio se celebra la 19ª edición de la Bienal de Danza de Lyon. El evento reúne a artistas jóvenes y experimentados de la escena contemporánea internacional, procedentes de 21 países de Europa y África. Por primera vez, el festival ofrece un nuevo evento en línea: la experiencia Fagor, una serie de performances y videoinstalaciones artísticas... [Leer más](#)

##### Botticelli en el Trentino



El Museo de Arte Moderno y Contemporáneo de Trento y Rovereto (MART) dedica una exposición a Sandro Botticelli hasta el 29 de agosto. La primera sección de la exposición presenta obras maestras cedidas por otros museos italianos. La segunda parte muestra, a través de obras desde los años 60 hasta la actualidad, hasta qué punto el pintor sigue siendo una fuente de inspiración... [Leer más](#)

##### Arcimboldo cara a cara



Hasta el 22 de noviembre, el Centro Pompidou-Metz acoge la exposición "Face à Arcimboldo", que reúne 250 obras de 100 artistas inspiradas en el artista italiano del siglo XVI... [Leer más](#)

##### Egipto antiguo en Berlín

Hasta el 12 de septiembre, la Galería James Simon, de la Isla de los Museos de Berlín acoge una exposición dedicada a Akhmim, uno de los centros religiosos, políticos y



culturales más importantes del antiguo Egipto. La exposición presenta una serie de hallazgos arqueológicos procedentes de grandes necrópolis y tumbas que se remontan a seis milenios... [Leer más](#)

### La vida de Simone Veil en París



Hasta el 21 de agosto, el Hôtel de Ville de París acoge "Nous vous aimons, Madame", una exposición dedicada a Simone Veil. 500 documentos de archivo y fotografías recorren la vida personal y política de esta personalidad que fue la primera Presidenta del Parlamento Europeo elegida por sufragio universal... [Leer más](#)

### Trilogía marroquí en Madrid



El Museo Reina Sofía de Madrid pone en valor la producción artística de Marruecos en la exposición "Trilogía marroquí 1950-2020", abierta hasta el 27 de septiembre, con especial atención a tres centros urbanos: Tetuán, Casablanca y Tánger... [Leer más](#)

### Alicia en el Victoria&Albert



Hasta el 31 de diciembre, el Victoria & Albert Museum de Londres ofrece una exposición inmersiva y teatral sobre Alicia en el País de las Maravillas, y la evolución de las representaciones de los personajes creados por Lewis Carroll... [Leer más](#)

## Bicentenario Napoleón :

### Exposición en La Villette



Hasta el 19 de diciembre, la Grande Halle de La Villette de París acoge la exposición "Napoleón", que reúne más de 150 piezas originales, obras maestras creadas bajo el Imperio, objetos excepcionales que pertenecieron al emperador y creaciones contemporáneas... [Leer más](#)

### Al encuentro de Napoleón I



El castillo de Fontainebleau presenta "Encuentro con Napoleón I", una oportunidad para sumergirse en la vida cotidiana del emperador y observar cómo dejó su huella en la antigua residencia de los reyes. La exposición permite descubrir más de 700 obras relacionadas con su vida: retratos, bustos, espadas y bicornios... [Leer más](#)

## Agenda :



3 de junio de 2021  
Luxemburgo  
Consejo Transportes



4 de junio de 2021  
Luxemburgo  
Consejo Telecomunicaciones  
Videoconferencia  
Consejo de cooperación UE-Kirguistán



4-5 de junio de 2021  
Londres  
Reunión de Ministros de Finanzas del G7



7 de junio de 2021  
Luxemburgo  
Consejo Justicia

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

### Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;  
Mathieu Moiroud, Anne-Célia Cordier,  
Arthur Allier, Eléonore de Saint Sernin, Martin Muller,  
Jean-Toussaint Battestini, Alejandra Butcher

**Redactor jefe : Eric Maurice**

**Directora de la publicación : Pascale Joannin**

**N° ISSN : 2729-6482**

Contacto / sugerencias  
[info@robert-schuman.eu](mailto:info@robert-schuman.eu)

---

**La Fundación Robert Schuman**, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga [{LINK}](#)